

ごあいさつ

「地域を興し、ともに成長・発展する銀行」

皆さまには、平素より筑邦銀行をお引き立ていただき、誠にありがとうございます。
ます。

2020年度のわが国経済は、新型コロナウイルス感染症の影響を受け景気が大幅に下押しされる厳しい状況から始まりました。現在も多くの分野、様々な業種に甚大な影響を及ぼしております。当行もお取引先の実態をきめ細かく把握することに努め、これまで緊急融資対応を積極的に行いました。緊急事態宣言等を受けた国民の自主的な行動規制により、一時は国内新規感染者数の増勢鈍化も見られましたが、ここにきて第3波の感染拡大が問題となっております。海外を含めた新型コロナウイルス感染症の沈静化は未だ見通せず、個人の生活や企業の活動にかかる不安は続いております。

一方でこのような社会経済環境の変化を受け、働き方や生活環境も大きく変わり始めました。ウィズコロナを見据えた企業の経営環境や、個人のライフスタイルにも影響をもたらしており、テレワークやオンライン会議など、一層のデジタル化が加速して参りました。私ども筑邦銀行も、この経営環境の変革に着実に対応して参ります。同時に地銀に求められている預金・貸出金以外の新しいビジネスモデルの柱として、お客さまの資産運用支援や事業承継支援などを充実させて参る所存です。

当行は、これからもお客さまのお取引満足度向上に努めるとともに、中期経営計画のスローガン「地域を興し、ともに成長・発展する銀行」として、地域創生と地域経済の活性化に尽力いたします。これからも、どうぞ宜しく願い申し上げます。

2021年1月



頭取 佐藤 清一郎